



Tiraditos

LA DIVISIÓN DE PODERES

- La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, salió a atajar las críticas que se lanzaron en contra de la reforma a la Ley de la Guardia Nacional, principalmente la parte que plantea permisos especiales a militares para ocupar cargos de elección popular, aspecto que le preocupa a la oposición. Dice la mandataria que quienes hablan de ello son desconocedores de la ley y que dicho permiso está desde la constitución de 1917. Lo que realmente advierte es la posibilidad de que los militares lleguen a ocupar cargos de elección popular de alto nivel. La concentración de poder no hace bien a nadie, por eso es más que positiva la división de poderes en el país, porque permite los equilibrios y las tentaciones a cometer abusos.

ANDREA CHÁVEZ DICE NO A PRESIDENCIA DEL SENADO

- La controvertida senadora de Morena, **Andrea Chávez**, deshojó la margarita y determinó que no buscará contender por la presidencia del **Senado** de la República. Y es más que entendible porque dicho cargo le impedirá realizar, con libertad, sus recorridos por el estado de Chihuahua, ese que quiere gobernar y con el apoyo del líder de los



morenistas, **Adán Augusto López**. Sin embargo, nos comentan que hay voces que se escuchan en Palacio Nacional que no están muy de acuerdo en que ella sea la abanderada del partido guindal para la gubernatura, porque en todo debe haber equilibrio de poderes y sobre todo al interior del partido, ya que de no suceder puede generar fracturas.

AGUAS CON LAS ADUANAS

- Cuando el río suena es que agua lleva, reza el refrán, y más, nos comentan, cuando se trata de la Agencia Nacional de Aduanas de México, en donde comenzaron a surgir voces de actos de corrupción que involucra hasta su director, el general **Ernesto Alejandro Vadillo**. Hay que ir con tiento en este tipo de casos y cosas que se denuncian y se dicen, pero también se debe poner especial atención y verificar la forma en cómo ha venido operando el tema de las aduanas, que se un atractivo para todos, debido a que por ahí entra y sale todo tipo de mercancías. Si bien advertimos que se surgen voces denunciando este tipo irregularidades es para que se ponga atención y no se haga porosa una institución importante.